

# 泉が丘小学校地域協議会だより

No.2 令和7年12月9日

令和7年11月26日(水)午前10時30分から、今年度第2回目の地域協議会を小学校会議室にて開催しました。

今回は、校長から学校行事や児童の活動状況についての報告、齋藤副校長から映像を使って学校生活の様子についての説明のほか、大山研究主任より本校の外国語教育の研究と、11月13日(木)に行われた『栃木県小学校教育研究会 外国語研究大会 宇都宮大会』のようすが伝えられました。

また、委員の皆さんには3校時の授業参観の後、給食の試食を行いました。



## 協議・報告事項

- (1) 校内研究発表
- (2) 学校評価について
- (3) その他

### 《献立》

- ぎょうざめし
- 春巻き
- パンサンスウ
- チンゲン菜と豆腐のスープ
- フルーツ杏仁風プリン
- 牛乳

## 全市一斉土曜授業日

令和7年12月6日(土)は、学校自由参観日(全市一斉土曜授業)でした。

1学年生活科の授業では「むかしあそびにちょうせんしよう」の学習があり、ご家族をはじめ地域のボランティアの方々に昔の遊びを教わり、一緒に遊んでいただきました。

児童にとって初めて体験する遊びもあり、楽しく有意義な学習となりました。



[紙飛行機]



[コマまわし]



[あやとり]



[あやとり]

## 壁面装飾ボランティア

南校舎1階ボランティア室前廊下の壁面を掲示物で装飾する作業を行いました。

クリスマスをテーマに、ボランティアの皆さんでアイデアを出し合い、児童も作品に触れて楽しめるカラフルで凝った装飾のとても素晴らしい作品となりました。



地域のボランティアの皆さん、在校生保護者のボランティアの皆さん、ご協力ありがとうございました。今後とも学校教育活動へのご支援、ご協力のほどよろしくお願いいたします。